

Señala Fitch tibieza fiscal en Japón

AGENCIAS

Fitch Ratings redujo la calificación crediticia de Japón, después de que el gobierno se abstuvo de adoptar nuevas medidas en su presupuesto del actual año fiscal para compensar una demora en la aplicación de un alza al impuesto a las ventas.

La firma calificadora disminuyó la evaluación a "A", un grado que se sitúa cinco peldaños por debajo de la máxima calificación de "AAA", aunque la perspectiva es estable.

Andrew Colquhoun, jefe de deuda soberana para la región Asia-Pacífico, aclaró que el cambio derivó de la fragilidad en torno al caso base de la deuda pública, además de que "la tolerancia a las fluctuaciones en el crecimiento y las tasas de interés es baja", agregó.

La decisión de la agencia se alinea con una modificación similar aplicada por Moody's Investors a fines del año pasado, ello aumentaría la presión para



Foto: Especial

El gobierno nipón no retrasó el alza al impuesto de las ventas.

que el gobierno incluya medidas duras en un programa de disciplina fiscal que anunciaría en junio, aproximadamente.

El uso del gobierno de gastos de estímulo, el avance económico decepcionante y la preocupación de que el crecimiento de la ganancia corporativa no sea sostenible son otros elementos negativos que influyeron en la decisión de Fitch.

En diciembre, la calificadora Moody's redujo la evaluación de Japón a "A1", un escalón por sobre la calificación de Fitch, debido al retraso en el incremento del impuesto a las ventas.